

PLANET PLAZA

TOPIC 01

「第23回 JAPANドラッグストアショー」に出展しました

2023年8月18日(金)、19日(土)に東京ビッグサイトで開催された「第23回 JAPANドラッグストアショー」(主催:日本チェーンドラッグストア協会)の「For ビジネス」会場に出展し、消費財や暮らしにまつわるトピックス「From プラネット」の紹介や「ドラッグストア」に関するアンケートを行い、当社ホームページで発表しました。
当社ブースにご来場の皆様、誠にありがとうございました。



本年の当社ブース

TOPIC 02

「プラネットユーザー会 2023」を開催しました

2023年9月21日(木)に東京国際フォーラム、26日(火)に大阪のホテル阪急インターナショナルにおいて、「プラネットユーザー会 2023」が開催されました。今回は4年ぶりに懇親会も開催され、ご来場の皆様と対面でコミュニケーションを図れたことは大変有意義で、さらに親交を深めることができました。ご来場の皆様、誠にありがとうございました。

Planet VAN contents

2 意識調査 From プラネット

3 特集

確かな世界観を磨くための読書術

～ビジネスリーダーのための厳選5冊

作家・ジャーナリスト 佐々木 俊尚

6 トップ対談

「POSデータクレンジングサービス」リリース

株式会社True Data 代表取締役社長 米倉 裕之氏
株式会社プラネット 代表取締役副社長 松本 俊男

10 VAN VAN Topics

12 もっと知りたい!～ロジスティクスEDI Vol.6

15 PLANET PLAZA

16 日本の郷土玩具ばなし

AFTER_WORDS 編集後記

9月に北海道稚内市で開催された「わっかない平和マラソン」に参加しました。スタート地点は日本最北端の宗谷岬です。そこからロシア・サハリン南端のクリリオン岬までは約43キロ、肉眼でも見える程の距離でした。スタート後は宗谷湾沿いを走り、利尻富士を望む爽快なコースで、世界平和を願いながら走りました。また、フィニッシュ地点の稚内港北防波堤ドーム(北海道遺産)では古代ローマ建築を感じ、市内の案内板にはロシア語が併記されるなど、異国情緒を感じる旅でした。(広報部 角田賢紀)

表紙写真/訪ねてみたい日本の四季「奈良県 親里大路のイチヨウ並木」 撮影/たけたろ



イチヨウは奈良県天理市の「市の木」にもなっており、市内に多く植えられています。11月になると天理市役所、天理教会本部の周辺が黄金色に染まります。今年は11月11日と12日が歩行者天国になり、ゆっくりと楽しむことができますので、ぜひ訪れてみてください。

Profile ▶ たけたろ/竹島 僚汰朗:カメラにハマったことで「まだ見たことのない美しい景色・現象」があることに気づき、休日には軽バンで車中泊をしながら日本全国の四季の景色や動物たちを撮影。SNSを中心に作品発表を行い、国内外のフォトコンテスト受賞歴も多数。Instagram:@_take_taro_